
 

 

RESUMEN DEL CONSEJO ESCOLAR ORDINARIO CELEBRADO EL 13/03/2023 
 
1- Lectura del acta del consejo anterior (celebrado el 30 de enero de 2023) en el que 
se trataron como temas principales:  
 
 - Cuentas de gestión 2022 
 - Presupuesto 2023 
 - Ratificación de Jornada escolar del curso 23/24 
 - Resultado evaluaciones primer trimestre curso 22/23 
 - Determinación del punto extra de admisión para el curso 23/24 
 - Reparto y nombramiento  de las Comisiones del Consejo escolar 
 

2- Revisión del Proyecto Educativo del Centro    
 
La dirección muestra y explica el Borrador del PEC, que se ha acompañado como 
documentación en la convocatoria de este Consejo Escolar y que todos sus miembros 
han podido revisar previamente. 
 
3- Modificación horaria para el curso 23/24.  
 
Según el artículo 32 de la Orden 130/2023  de 23 de enero publicada en el BOCM, se 
puede solicitar una modificación de la carga horaria de las asignaturas respetando el 
horario de 22.5 horas lectivas semanales. Y en base a la misma se plantea: 
 
- la desaparición de Arts & Crafts impartida en inglés (pasará a ser plástica en el  

 próximo curso) 
- la incorporación de una sesión semanal más de inglés  
- la incorporación de una sesión semanal más de Educación Física en los   
 cursos pares 
- también se retomarán los doblajes de lengua en la sala de informática    
 (suspendidos en los cursos de pandemia)  
- y se continuará con los doblajes del proyecto STEM. 
 
4- Libros de texto para el curso 23/24.  
 
El claustro ha decidido cambiar todos y la relación por cursos se publicara en breve en la 
web del cole. En el momento de la celebración del consejo se continúa a la espera de 
recibir instrucción del Programa Accede para el próximo curso.  
 
5- Ruegos y preguntas.  
 
- La dirección informa que la Junta Municipal ha dado 50 plazas gratis para la   

 actividad de la Granja Escuela de Primero de Primaria. 
- En cuanto a la instalación del nuevo horno en la cocina, el colegio ha asumido la  

 el pago de la instalación de la campana y la empresa de comedor a corrido con los 
 gastos de la instalación del gas.  

- Los representantes del AMPA solicitan a la dirección y al claustro que se estudien 
alternativas para que al las reuniones trimestrales con las tutoras de clase se realicen, 
bien en horario de tarde, bien en conexión online, para facilitar la conciliación laboral 
y una mayor asistencia de las familias. 


